

Alejandra Farfán
Bridgestone México
M: +521 55 1473 9716
farfanalejandra@bfusa.com

Bridgestone de México S.A. de C.V.
Juan Vázquez de Mella # 481, 4º Piso
Miguel Hidalgo, 11510, CDMX

Bridgestone Y Los Pumas De La UNAM “Pasan el Libro” A Niños, Niñas y Adolescentes

Ciudad de México, 13 de abril de 2023 - [Bridgestone](https://www.bridgestone.com), empresa líder mundial en llantas y caucho, que se basa en su experiencia para proporcionar soluciones para una movilidad segura y sostenible, en conjunto con el equipo de fútbol Pumas de la UNAM, donaron alrededor de 70 mochilas y 1,761 libros a niños, niñas y adolescentes de las fundaciones “Hogar dulce Hogar”, “Aquí nadie se rinde” y “Fundación Familiar Infantil”, bajo la iniciativa “Pasar el Libro”.

La donación se llevó a cabo en las instalaciones de Cantera, con la compañía de Juan Ignacio Dineno, actual delantero del equipo universitario y embajador de la causa “Pasar el Libro”, cuyo principal objetivo es acercar la lectura a los niños, niñas y adolescentes mexicanos. “Pasar el Libro” se suma al compromiso de Bridgestone con la sociedad en pro de la educación, el medio ambiente y la utilización inteligente de los recursos, de la mano de aliados tan valiosos como el club de fútbol Pumas de la Universidad Nacional.

“Pasar el Libro” comparte los valores de Bridgestone, donde se destaca que los niños tengan pasión por lograr sus metas, el trabajo en equipo, liderazgo y esfuerzo constante para alcanzar el éxito. Además, resalta el pilar *Emotion*, perteneciente a los Bridgestone E8 commitment, con el cual la empresa se compromete a inspirar ilusión y contagiar alegría al mundo a partir de la movilidad.



En la foto, de izquierda a derecha Monica Cedillo, directora de Hogar Dulce Hogar; Mauricio Sánchez, Banca Mifel; Carla Medina, coordinadora de Responsabilidad Social de Pumas; Juan Ignacio Dinunno, delantero de Pumas; Luis Saturno, VP Customer Service de DHL; Rosalva Urquiza, Fundación Aquí Nadie se Rinde, Erick González, gerente de mercadotecnia de Suzuki. El delantero de Pumas lee un libro a niños y niñas sentados con Goyo en las instalaciones de Cantera.

Encuentra más fotos y video de la actividad en [este enlace](#)

Acerca de Bridgestone México

Es una unidad de negocios considerada dentro de la región Bridgestone Latinoamérica Norte (BS-LAN), a su vez, filial de Bridgestone Americas, Inc., con sede en Nashville, Tennessee. Bridgestone es líder en el suministro de soluciones avanzadas y movilidad sostenible. Bridgestone desarrolla, fabrica y comercializa una cartera diversa de equipo original y llantas de reemplazo, así como soluciones centradas en llantas y soluciones de movilidad que brindan valor social y valor al cliente a través de los sitios de fabricación y oficinas de ventas en América Latina. Guiada por su compromiso global, Bridgestone E8 Commitment, se dedica a dar forma a un futuro sostenible de movilidad y mejorar la forma en que las personas de todo el mundo se mueven, viven, trabajan y juegan.

###